



**Alianza
General de
Pacientes**

fundamed  **Secretaría
Técnica**

Comunicado de Prensa

La AGP plantea la necesidad de una estrategia común de todos los países europeos en el abordaje de la enfermedad

La Alianza General de Pacientes llama a la solidaridad internacional contra la gripe A

Madrid, 27 de julio de 2009. La Alianza General de Pacientes (AGP), plataforma que aglutina a destacadas organizaciones de pacientes e instituciones sanitarias españolas, reclama solidaridad entre los países europeos para combatir la gripe A. La AGP, integrada en la European Public Health Alliance (EPHA) a través de Fundamed, realiza este llamamiento a la opinión pública tras la reunión mantenida en Bruselas entre la EPHA y la Representación Permanente (Reper) de Suecia ante la UE.

En dicho encuentro, Frederick Moen, representante de la Reper sueca, transmitió a los miembros de la EPHA su preocupación por establecer una estrategia común en la lucha contra el virus H1N1. Moen recordó a los participantes en la reunión, entre los que se encontraban los representantes españoles, que la lucha contra esta enfermedad es uno de los ocho objetivos prioritarios de la Presidencia semestral sueca. Precisamente España es, junto a Suecia, uno de los países que ha de desempeñar un rol fundamental en el abordaje de la gripe A, al relevar al país nórdico en la presidencia de turno de la UE en el primer semestre de 2010.

Según Emilio Marmaneu, Presidente de la Alianza General de Pacientes, "el abordaje correcto de la gripe A no debe basarse sólo en vacunas y tratamientos antivirales, sino en una estrategia común perfectamente consensuada para que todos los países se ayuden

mutuamente y estén preparados para hacerla frente. Así, si un brote aparece en un país, deben cederse vacunas y tratamientos desde el resto”. Además, “no se trata sólo de vacunar, sino de trabajar para ser más eficientes redefiniendo el papel de médicos, farmacéuticos y enfermeros”, explica el máximo representante de esta organización.

Para la AGP ahora es el momento de compartir ideas entre todos los estamentos de la sociedad con el objetivo de definir esta estrategia común, antes de la llegada a Europa de las vacunas epidémicas, esperada para diciembre, y en previsión de posibles problemas de abastecimiento en algunos países.

Sobre la Alianza General de Pacientes. La Alianza General de Pacientes (AGP) engloba a entidades e instituciones sanitarias españolas de diversos ámbitos. Ha sido creada con la intención de impulsar el diálogo de las organizaciones de pacientes con las administraciones sanitarias, los profesionales del mismo ámbito y las entidades privadas.

La principal misión de la AGP es dotar a las organizaciones de pacientes de mecanismos de participación en las decisiones sanitarias. Para ello, la AGP busca facilitar el diálogo entre profesionales sanitarios, administraciones públicas, empresas privadas del sector sanitario y las propias organizaciones de pacientes, compartiendo objetivos, oportunidades de mejora y problemas por resolver.

La AGP se constituye como una plataforma de diálogo, alrededor de los pacientes, utilizando criterios de calidad y transparencia.